
Vereador de Plantão

Câmara participa da 9ª edição da 
Estância Cidadã

Em Paraguaçu  Paulista  o  1º  de 
Maio,  Dia  do  Trabalho,  foi 
comemorado com a realização de 
dois  tradicionais  eventos,  a  20ª 
Feira da Saúde e a 9ª edição da 
Ação  Estância  Cidadã. 
Promovidos  pelo  Lions  Clube  e 
Prefeitura  Municipal,  os  eventos 
levaram  muitos  paraguaçuenses 
ao  campus  da  ESAPP,  onde 
foram  disponibilizados  estandes 
de  diversos  departamentos, 
instituições e órgãos municipais.

A data  é  celebrada  desta  forma 
no município desde 2005, quando 
foi criada a Estância Cidadã, que 
desde  então  passou  a  ser 
realizada junto à tradicional Feira 
da Saúde. A abertura dos eventos 
ocorreu por volta das 8h, com o 
ato  alusivo  ao  Dia  do  Trabalho, 
onde  estiveram  presentes  as 
principais  autoridades  do 
município,  como  o  Prefeito  Dr. 
Ediney  Taveira  Queiróz  e  o 
Presidente da Câmara,  vereador 
Miguel Canizares Júnior. 

Após  o  encerramento  do  ato, 
foram  oficialmente  abertos  para 
visitação os diversos estandes da 
Estância  Cidadã  e  Feira  da 
Saúde.  O  principal  objetivo 
desses  eventos  é  oferecer 
serviços  e  orientações  ao 
trabalhador, tais como a emissão 
de carteira de identidade e título 
de eleitor, verificação de pressão 
arterial, diagnóstico da catarata e 
diabetes, entre outros.

A  Câmara  Municipal  esteve 
presente  no  evento  pelo  5º  ano 
com  o  seu  programa  “Vereador 
de  Plantão”.  Os  cidadãos 
paraguaçuenses  compareceram 
de forma bastante significativa no 
estande  do  Legislativo,  levando 
aos  vereadores  presentes  suas 
queixas,  reivindicações  e 
sugestões. 

Vereadores conversam com a população

Vereadores com o Presidente da OAB no 
estande da Câmara

Vereadores reunidos para o plantão

Campanha do Agasalho 2013

Vereadores e servidores  fazem 
doação 

No mês  de  abril,  aconteceu  em 
nosso município a Campanha do 
Agasalho  2013,  promovida  pela 
Prefeitura  Municipal  por 
intermédio  do  Fundo  Social  de 
Solidariedade,  com  o  propósito 
de  atender  às  famílias  em 
situação  de  vulnerabilidade  do 
município,  com  a  entrega  de 
roupas  para  o  inverno  e 
cobertores. 

A  Câmara  Municipal  aderiu  à 
campanha e arrecadou junto aos 
vereadores  e  servidores  uma 
quantidade  expressiva  de 
cobertores  e  roupas,  que  foram 
doados  ao  Fundo  Social,  e  que 
serão  repassados  às  famílias 
carentes. 

A entrega aconteceu na segunda-
feira  (6),  com  a  presença  da 
Presidente  do  Fundo  Social  de 
Solidariedade,  Renata  Matioli. O 
Presidente  do  Legislativo, 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  ficou  muito  agradecido 
pela  colaboração  dos  servidores 
e dos vereadores da Câmara.

Quem  não  conseguiu  fazer  sua 
doação  pode  procurar  o 
Departamento  de  Assistência 
Social e entregar seus agasalhos, 
sapatos  e  roupas  de  frio.  A 
distribuição  das  peças 
arrecadadas  em  toda  a  cidade 
deve acontecer entre os dias 13 e 
29 de maio.

Câmara faz doação à Campanha
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Sessão Ao Vivo

Câmara tem novo serviço para  
transmissão online das sessões 

plenárias

Visando  divulgar  ainda  mais  o 
trabalho dos Vereadores e atrair o 
interesse  da  população,  a 
Câmara  Municipal  colocou  em 
prática no último dia 6 de maio, o 
novo  serviço  de  transmissão  ao 
vivo  das  sessões  plenárias,  por 
meio da internet.

Apesar  de  imperceptível  para  o 
internauta,  as  informações 
multimídias (imagens e som) das 
sessões  da  Câmara  são 
acessadas  por  meio  da  internet 
em  um  servidor  “streaming” 
localizado em outra localidade, e 
não  diretamente  nos  servidores 
de dados da Instituição.

Até  o  mês  de  abril  as 
transmissões eram efetuadas por 
meio  deste  servidor  “streaming” 
que há anos prestava o serviço à 
Câmara,  sem  qualquer  custo. 
Porém, por não ter se adequado 
às novas tecnologias multimídias, 
esse  serviço  estava  interferindo 
na qualidade das transmissões e 
causando transtornos.

Dessa  forma,  para  que  essas 
informações  cheguem  com 
qualidade aos usuários, evitando 
morosidade  ou  travamentos,  a 
Câmara, após muitas pesquisas, 
contratou  uma  empresa 
especializada  nesse  tipo  de 
serviço,  com  tecnologia 
apropriada para as necessidades 
do Legislativo.  Conforme ocorrer 
o  aumento  da  demanda  pelo 
serviço,  a  capacidade  de 
transmissão  poderá  ser 
igualmente  incrementada, 
mantendo-se  sempre  a 
qualidade.

Para  assistir  as  sessões,  os 
interessados  deverão  acessar  o 
site da Câmara, clicando no ícone 
“sessão  ao  vivo”  localizado  na 
coluna  direita  da  página. 
Também,  nessa  mesma  coluna 
há  um  quadro  denominado 
“próximas sessões” informando a 
data  e  horário  das  sessões 
plenárias já agendadas, para que 
todos  tenham  conhecimento 
prévio.

As  Sessões  Ordinárias  da 
Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  acontecem 
nas  primeiras  e  terceiras 
segundas-feiras  de  cada  mês, 
com início às 20h.

Contribuintes

Câmara aprova projeto do 
Executivo para remissão de 

créditos tributários

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (6),  aprovou  em  2º  turno, 
Projeto de Lei Complementar de 
autoria  do  Chefe  do  Executivo 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre  a 
concessão  de  remissão  parcial 
de  créditos  tributários  como 
incentivo  ao  contribuinte  para 
pagamento  da  dívida  ativa 
tributária.

Nos  últimos  anos,  a 
Administração  Municipal  tem 
lançado mão da remissão parcial 
de créditos tributários, como uma 
das  formas  de  incentivar  o 
contribuinte inadimplente a quitar 
seus débitos para com a Fazenda 
Municipal. 

Essa estratégia obteve resultados 
satisfatórios  até  o  ano  de  2011. 
Em 2012,  não foi  editada lei  de 
incentivos devido ao ano eleitoral, 
e  a  arrecadação  de  valores 
inscritos em dívida ativa tributária 
caiu drasticamente.

Diante  disso,  para  dar 
continuidade  a  essa  política  de 
austeridade realizada até então, o 
Executivo propôs a concessão de 
remissão  parcial  de  créditos 
tributários  como  incentivo  ao 
contribuinte  para  pagamento  da 
dívida  ativa  tributária,  a  fim  de 
possibilitar  ao  contribuinte  em 
débito  com  a  Fazenda  Pública 
Municipal  de  quitar  suas 
pendências, e, ao mesmo tempo, 
viabilizar  a  recuperação  de 
créditos  oriundos  dos  tributos 
municipais,  com  a  redução  de 
encargos  de  juros,  multas  de 
mora e correção monetária. 

O  projeto  prevê  a  redução  de 
100% do valor dos juros, multas 
de mora e da correção monetária, 
para o contribuinte que efetuar o 
pagamento em cota única até  o 
dia  31  de  outubro  de  2013.  O 
benefício não alcança os créditos 
relativos  a  tributos  municipais, 
cujos  fatos  geradores  ocorreram 
a  partir  do  dia  1º  de  janeiro  de 
2013  e  fraudes  fiscais  definidas 
como  crime  contra  a  ordem 
tributária.

De acordo com a justificativa do 
projeto, a implementação dessas 
medidas  não  visa  a  premiar  o 
contribuinte  inadimplente  nem 
incentivar  esse  estado,  até 
porque  a  lei  de  incentivos  é 
somente uma das várias formas 
utilizadas  pelo  Município  para  a 
recuperação  dos  créditos 
tributários.  O  que  se  almeja, 
portanto,  é  a  criação  de 
condições  e  oportunidades 
capazes  de,  por  um  lado, 
restabelecer  a  normalidade  da 
arrecadação e, por outro, facilitar 
a vida dos contribuintes.
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Santa Rita

Imagem de Santa Rita de Cássia  
passa pela Câmara Municipal

Na terça-feira,  14,  a Câmara de 
Vereadores recebeu a imagem de 
Santa Rita de Cássia, através do 
Frei  Ramon,  da Paróquia  Nossa 
Senhora  da  Paz  de  Paraguaçu 
Paulista. 

Em  sua  chegada  com  a  Santa, 
Frei Ramon fez uma oração com 
os  funcionários  da  Casa  e 
também  com  os  vereadores 
Miguel  Canizares  Júnior,  César 
Kikei,  Ian  Salomão,  Kátia  do 
Jornal,  Professora  Delmira, 
Reinaldo e Vilma Bertho.

A imagem permaneceu  na  sede 
do  Legislativo  entre  9h  e  16h, 
como parte de sua peregrinação 
por  vários  pontos  da  nossa 
cidade.

Santa Rita na Câmara

Momento de oração com vereadores e 
funcionários

Indicações

Indicação  104/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Kátia  do  Jornal, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica  a  formação  de  uma 
Comissão  Partidária  juntamente 
com os órgãos civis,  sindicais  e 
comunidade  para  discussão  e 
elaboração  do  Estatuto  do 
Magistério,  específico  para  o 
nosso município.

Indicação  105/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Serginho  e  Vilma 
Bertho, que indica a implantação 
da modalidade "Gabinete Móvel" 
pela  atual  Administração 
Municipal.

Indicação  106/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica o cumprimento 
da Lei  nº 11.738 de 16/07/2008, 
que dispõe sobre o piso salarial 
dos  profissionais  do  Magistério 
Público.

Indicação  107/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  ao  Deputado 
Federal  Edson  Aparecido,  a 
elaboração  de  emenda 
parlamentar  destinada  às 
entidades  sociais  de  nosso 
município.

Indicação  108/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  ao  Deputado 
Federal Willian Dib a elaboração 
de  emenda  parlamentar 
direcionada  à  aquisição  de  dois 
veículos sanitários para utilização 
nas  UPSFS  -  Unidades  do 
Programa Saúde da Família.

Indicação  109/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  ao  Deputado 
Federal  Mendes  Thame  a 
elaboração  de  emenda 
parlamentar  direcionada  ao 
Departamento  Municipal  de 
Saúde.

Indicação  110/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  ao  Deputado 
Federal  Mendes  Thame  a 
elaboração  de  emenda 
parlamentar  direcionada  ao 
Departamento  Municipal  de 
Saúde, destinada à aquisição de 
uma ambulância.

Indicação  111/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a aquisição de 
uma  máquina  de  pintura  de 
demarcação viária para utilização 
do  Departamento  Municipal  de 
Obras e Serviços Públicos.

Indicação  112/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a alteração da 
jornada  de  trabalho  dos 
profissionais da enfermagem.

Indicação  113/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e 
Serginho,  que  indica  a 
disponibilização  de  atendimento 
específico  aos  servidores 
públicos  municipais  com  equipe 
multiprofissionais.

Indicação  114/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e 
Serginho, que indica a construção 
de  pista  de  caminhada  e  uma 
academia ao ar livre na extensão 
da Rua Esportista Joaquim Leite.
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Indicação  115/2013,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  a  implantação  de 
praça,  com  equipamentos  de 
academia ao ar livre e parquinho, 
na  área  verde  existente  em 
terreno formada por um triângulo, 
pelas ruas Ana Neri  com Carlos 
Gomes  e  Getúlio  Vargas,  no 
bairro Jardim América.

Indicação  116/2013,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  disponibilizar 
assistente  social  para 
atendimento  das  pessoas 
diretamente  nos  distritos  de 
Roseta,  Sapezal,  Conceição  de 
Monte  Alegre  e  bairros  mais 
distantes.

Indicação  117/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  melhorias  na 
pista  de caminhada da Alameda 
das  Palmeiras,  localizada  na 
Avenida Hissagi Marubayashi.

Indicação  118/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  com assinatura  de apoio 
dos vereadores Nilson Itelvino e 
Onório  Anhesim,  que  indica  ao 
Deputado  Estadual  Mauro 
Bragato a elaboração de emenda 
parlamentar,  visando  a 
construção de ponte no distrito de 
Roseta.

Indicação  119/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  com assinatura  de apoio 
dos vereadores Nilson Itelvino e 
Onório  Anhesim,  que  indica   ao 
Secretário  de  Estado  da  Casa 
Civil,  Sr.  Edson  Aparecido, 
medidas  que  visem  a  aquisição 
de uma ambulância,  direcionada 
ao  Departamento  Municipal  de 
Saúde. 

Indicação  120/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Vilma  Bertho  e  Ian 
Salomão, que indica conservação 
e  melhorias  da  pista  de 
caminhada  localizada  na  Vicinal 
Kiujiro Marubayashi.

Indicação  121/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Vilma  Bertho  e  Ian 
Salomão,  que  indica  instalação 
de redutor de velocidade na Rua 
Arthur Ebel, na altura do nº 1.629.

Indicação  122/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Vilma  Bertho  e  Ian 
Salomão,  que indica  reforma do 
campo  de  futebol  na  Praça 
Francisco  Falbo,  na  Vila 
Gammon.

Requerimentos

Requerimento 46/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
sobre  o  quadro  de  pessoal  da 
Prefeitura Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 47/13,  de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Serginho  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal informações  referentes 
à  formação  e  capacitação  dos 
diretores  de  departamentos 
municipais.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 48/13,  de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  quanto  a  não 
inclusão  da  tradicional  Prova 
Pedestre  "José  Oliveira 
Cavalcanti  de  Mello",  no 
calendário de eventos esportivos 
do Departamento  de  Esportes  e 
Lazer de nosso município.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 49/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
sobre  as  atribuições  dos  cargos 
do  quadro  de  pessoal  da 
Prefeitura Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0 

Requerimento 50/13,  de autoria 
do vereador Nilson Itelvino,  com 
assinatura de apoio da vereadora 
Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
titular do INSS, Sr.  Nilton Sérgio 
de  Paula  Pinheiro,  informações 
sobre as linhas telefônicas 3361-
2149 e 3361-2266.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0
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Requerimento 51/13,  de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  quanto  ao 
cumprimento  da  Lei 
Complementar  nº  15,  de 
08/12/1998 - Código de Posturas 
do  Município,  quanto  a  limpeza 
de  terrenos,  notificação  dos 
proprietários  e  cobrança  de 
multas.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 52/13,  de autoria 
do  vereador  Nilson  Itelvino,  que 
requer ao gerente da unidade de 
Paraguaçu  Paulista  da  Sabesp, 
informações sobre a possibilidade 
de  disponibilizar  serviços  de 
abastecimento de água no Bairro 
Rancho Alegre.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Dia das Mães

Homenagem da Câmara ao Dia das Mães

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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